



Zum

50 JÄHRIGEN BESTEHEN

gratuliere ich dem

Kleingartenverein „Buschmühle“

im Namen der Bürgerschaft sehr herzlich.

Mensch, Tier und Pflanze haben einen gemeinsamen Lebensraum. Ihn zu schützen ist eine unserer Hauptaufgaben in Gegenwart und Zukunft.

Die Stadt Dortmund fördert seit Jahrzehnten mit großem Erfolg das Kleingartenwesen. Diese Tradition wollen wir auch künftig fortsetzen. Der Kleingartenverein „Buschmühle“ leistet einen wesentlichen Beitrag, Dortmund noch grüner und attraktiver zu gestalten. Für die geleistete Arbeit spreche ich dem Jubiläumsverein und seinen Mitgliedern meinen Dank und meine Anerkennung aus.

DORTMUND, 12. JULI 2003



Gerhard Langemeyer

Dr. Gerhard Langemeyer
OBERBÜRGERMEISTER